



Políticos, activistas y exfuncionarios levantan la voz contra 'Plan B' electoral de López Obrador



Políticos, exfuncionarios, activistas, escritores y ciudadanos mexicanos también levantaron la voz este domingo en contra reforma electoral “Plan B” impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador de cara a las elecciones presidenciales de 2024.

“Hay un intento muy importante por violentar las normas democráticas en México y que este esfuerzo sea un ejemplo muy poderoso de la fuerza de los mexicanos y del deseo de los mexicanos de que tengamos un sistema democrático”, comentó Ángel Gurría, excanciller y aspirante a candidato presidencial.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que desde el Zócalo de la capital mexicana se restaurará y defenderá la democracia y al árbitro electoral mexicano.

“Lo que esperamos de esta reforma es que no pase, que la eche abajo la Corte, a eso venimos”, comentó el abogado y político, Javier Lozano.

Coincidió en que este llamado “Plan B” es anticonstitucional y afirmó que daría “al traste con la democracia”.